

Le projet Canoë, dans le quartier Maisonneuve, est un projet immobilier qui se veut à la fois innovant et inclusif qui devrait certainement être mis de l'avant par la Ville de Montréal. Plusieurs éléments intéressants ressortent de ce projet.

Premièrement, la diversité dans les logements offerts notamment les logements sociaux, locatifs, en copropriété et ceux abordables pour les familles ou les individus démontre un souci d'inclusivité et un désir de s'adapter aux besoins de tous et chacun.

À cela s'ajoutent les grands espaces verts, avec les 160 nouveaux arbres plantés, et les espaces publics qui favorisent le bien-être des habitants en leur permettant de se réunir ou de pratiquer des activités récréatives.

De plus, les rues piétonnes, les nombreux commerçants et services offerts aux résidents de ces logements, ainsi que la proximité des écoles et des garderies permettent d'avoir tout à portée de main et contribuent au dynamisme du quartier.

J'ai été particulièrement séduit par la promenade piétonne (l'Allée des Artistes) qui continue l'ambiance urbaine créée par la Promenade Luc-Larivée sur l'ancienne voie ferrée à quelques rues de l'emplacement du projet Canoë.

Une autre particularité est le souci dans l'utilisation des matériaux pour créer un tout cohérent et esthétique renforçant le sentiment de fierté des habitants du quartier.

Bref, le projet Canoë est remarquable par sa capacité à réunir tous ces critères essentiels pour les habitants de Hochelaga-Maisonneuve, en un seul projet immobilier rassembleur et innovant au niveau architectural et communautaire.

Ainsi, le projet Canoë a tout mon appui.

Merci.

Seti Hamalian